

2022年6月6日

お取引先様各位

株式会社ジャパン



当社社員を装った迷惑メール（なりすましメール）に関する注意喚起

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

第三者から当社社員を装った「なりすましメール」が送信されているという事実を確認いたしました。不正なメールを受信された皆様には、多大なご迷惑をお掛けしましたこととお詫び申し上げます。なお、これらは当社社員になりすまして送信された不正なメールであり、当社から送信したものではありません。

弊社社員からのメールで、差出人とアドレスが一致しないようなメールや、心当たりのないメールにつきましては、ウイルス感染や不正アクセスなどの危険がありますので、添付資料及び本文中にある URL のクリックを行わず、お手数をおかけしますがメールを削除していただきますようお願いいたします。

なお、現在当社で把握している「なりすましメール」の内容は以下の通りです。

- ・ 件名：Re:<過去の送受信メールの題名など>
- ・ 差出人：当社社員名<当社ドメインではない別のメールアドレス>

また、行政機関からの注意喚起情報を共有させていただきます。

- ・ 警視庁：Emotet(エモテット)感染を疑ったら

<https://www.keishicho.metro.tokyo.lg.jp/kurashi/cyber/joho/emotet.html>

当社では今後も情報セキュリティマネジメントシステムの運用・継続的な改善に取り組み、引き続き対策を強化してまいりますのでお手数をおかけしますがご理解とご協力頂ければ幸いです。

以上